

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



親

令和4年度冬季体験事業『親子でるるる』
子で楽しく！野外活動

3月6日、ネイパル厚岸周辺の森林などにおいて、厚岸町地域子ども会育成連絡協議会主催による『親子でるるる』が開催され、3組の親子が参加しました。

会場では、スノーシューを履いて散策をしながら、動物の絵が描かれたプラカードを探す『宝さがし』や、野鳥や植物などを見つけて楽しむ『冬ビンゴ』に挑戦。参加者は「雪上をスノーシューで歩くのが楽しい」と笑顔で話していました。

野外活動の後には、温かい飲み物や食べ物で体も心もぽかぽかに。大自然に囲まれながら、冬の野外活動を楽しみました。

念

介護予防事業『元気いきいき教室』

願のオンライン教室を初開催

3月15日、社会福祉センターにおいて、デイケアセンターさくらの瀬下義正氏を講師に、介護予防事業『元気いきいき教室』が開催されました。

テーマの『物忘れ予防』について、参加者はそれぞれの実体験や悩みを話し合い、物忘れについて理解を深めました。

インターネット回線を利用して、会場の社会福祉センターと若松地区集会所をオンラインでつなぎ、若松地区の町民もオンラインで参加する、初めての試みとなりました。



体

わくわく科学実験教室

を動かす電気信号を調べてみよう

2月18日、海事記念館において、『わくわく科学実験教室』が開催されました。

参加者は、筋肉の電気信号を感知、増幅するマッスル・センサーという装置を使ったさまざまな実験を通して、人の体が電気信号によって動いていることを体験しました。

筋肉に力を入れると豆電球が点灯、力を抜くと消灯する実験のほか、参加者同士で協力して行う実験もあり、楽しみながら理解を深めました。

